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Compte d’exploitation 2022 : Commentaires 

 

En 2022 l’association a repris son activité normale, que ce soit pour la gymnastique ou la 

randonnée marche nordique. 

Les conséquences du confinement restent : 

- d’une part la diminution du nombre d’adhérents par rapport à avant 2019 ; malgré une 

augmentation de 5%, la GVRando n’a pas encore retrouvé tout son potentiel 

- d’autre part l’impact financier du choix qui a été fait de réduire en 2022 le montant des 

cotisations pour les anciens adhérents en compensation des activités non fournies durant les 

confinements. 

Ces éléments expliquent que l’année 2022 se termine, contrairement aux années précédentes par 

un déficit de 1504,34€ 

Les Recettes 

- Les adhésions : les recettes sont quasiment identiques à 2021, 29500€. Il y a eu plus d’adhérents 

mais des tarifs réduits. 

A souligner l’apport des contributions volontaires= les anciens adhérents qui ont choisis de payer 

volontairement le tarif plein. un grand merci à eux, sinon le déficit atteindrait les 3000€. 

-Les subventions 

- La subvention municipale a été de 2000€, en augmentation de 500€, les 500€ de 2021 étant 

destinés à l’évènement exceptionnel des 50 ans. Ils ont été intégrés en 2022 dans la subvention de 

fonctionnement normal 

- La subvention départementale aussi a été de 2000€ au lieu de 1800€ en 2021. 

- La subvention FDVA (Vie associative a été maintenue : 1000€ 

- Nous avons également obtenu 2 subventions sport de 1500€ chacune sur projets, après dossiers 

déposés et validés par les 2 Fédérations GV et Rando. L’utilisation de ces subventions devra être 

justifiée si nous voulons déposer de nouveaux dossiers 

- Divers : S’y ajoute le don de notre sponsor Identités Mutuelle, de 500€ dont nous les remercions 

beaucoup. En contrepartie, chaque année, notre ami Michel Béridon organise une randonnée 

spécifique pour leurs adhérents. 

Cette année la Pharmacie du Lycée a eu un peu de retard pour nous verser son don, nous ne 

l’avons eu qu’en janvier, il n’apparait donc pas sur le bilan de 2022, mais nous l’avons eu et nous 

les en remercions également. 



 

Les Dépenses 

Si les recettes ont stagné par rapport à 2021, les dépenses, elles, ont repris leur niveau antérieur. 

La Gymnastique 

- Le poste principal reste les salaires des 7 animatrices et animateurs, soit 20000€, pour assurer 13 

séances hebdomadaires en 2022. 

-Les licences représentent 5800€, soit 30% du montant des adhésions qui repart à la Fédération de 

Gymnastique. 

- Fin 2022 près de 1000€ d’achat de matériel neuf a été effectué. Les renouvellements de matériel 

avaient été suspendus durant les confinements. 

- A ajouter les frais de recyclage des animateurs au PSC1 = secourisme. Ce recyclage sera effectué 

régulièrement . La formation est assurée par les pompiers mais n’est pas gratuite. 

La Randonnée 

- Le poste le plus important reste les licences : 6584€, soit 64% du montant des adhésions rando. 

En 2022 sur une cotisation rando réduite de 50€, 28 étaient reversés à la FFRP. 

- Les remboursements de frais de déplacements pour reconnaissances de randonnées, mini 

séjours, séjour d’été, rando santé s’élèvent à près de 4200€. 

- s’y ajoutent les frais de formation : recyclage secourisme, 4 formations d’animateurs rando santé 

et 1 Brevet Fédéral d’animatrice de randonnée, brillamment obtenu par notre amie Marie-Claude 

Deluy. Ces frais sont pour une part importante remboursés par le CDRP. 

Conclusion 

Après plusieurs années de résultats excédentaires qui ont alimenté les fonds de réserve de 

l’association il n’est pas inquiétant d’avoir un léger déficit de 1500€. 

Après intégration du déficit dans les fonds de réserve, le montant des réserves s’élèvera à 

21306,94€, dont 8500€de provision pour risque en ce qui concerne les salaires. 

Celui de 2023 sera certainement plus important puisque nous avons maintenu lors des inscriptions 

de 2022 les tarifs réduits, mais sans contributions volontaires.   

Le but est pour les années à venir de retrouver notre nombre d’adhérents d’avant les 

confinements et d’éventuellement ajuster nos cotisations afin de conserver l’équilibre financier 

nécessaire. 


